

Ajedrez cubano estará en Olimpiada Mundial



La Habana, 8 jul (PL) Cuba anunció de manera oficial su participación en la Olimpiada Mundial Online de Ajedrez, que tendrá su ronda inicial el venidero 22 de julio.

Según el portal digital Jit, sólo dos jugadores tienen un puesto seguro la selección cubana, los campeones nacionales Lisandra Ordaz, entre las féminas, y Carlos Daniel Albornoz, entre los hombres.

El ente rector del ajedrez mundial trasladó a la vía online sus principales eventos de la disciplina debido al impacto mundial de la pandemia de Covid-19, por lo que lanzó la convocatoria a todas federaciones.

Cuba respondió afirmativamente a la invitación y el presidente de la entidad en la mayor de las Antillas, Wilfredo Toledo, confirmó que ambas figuras liderarán en uno y otro sexo.

La Federación Internacional estableció que cada país llevará un equipo único, y que

dentro de éste deberá incluir un hombre y una mujer menores de 20 años, así como un mínimo de dos féminas por nación.

Los equipos contarán con un capitán-entrenador y como es habitual tendrán que asegurar un total de seis jugadores para tener como suplentes o reserva.

Agrega Jit que el certamen tendrá un formato inusual, con enfrentamientos por grupos denominados Divisiones, y desde ahí se irá avanzando para poder acceder a la fase denominada Play Off.

En los próximos días Cuba analizará el formato y condiciones de la justa para determinar quienes acompañarán a Albornoz y a Ordaz en la aventura ajedrecística online.



Radio Habana Cuba